



Akademie der Wissenschaften  
und der Literatur | Mainz



## Call for Papers

# Kelsen-Forschungsaufenthalte für Nachwuchswissenschaftler *Kelsen Junior Guest Research Fellowships*

Die Hans-Kelsen-Forschungsstelle (HKF) schreibt für Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler jährlich bis zu drei Forschungsaufenthalte an der Arbeitsstelle der HKF an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg i. Br. aus.

Die Forschungsaufenthalte, die ab 2020 absolviert werden können, haben in der Regel eine Dauer von bis zu vier Wochen. Pro Woche wird ein Unterhaltszuschuss von € 100, darüber hinaus ein gestaffelter Zuschuss zu den Reisekosten gewährt. Bewerbungen sollten eine Zusammenfassung des Forschungsvorhabens (max. 1000 Wörter), ein Motivationsschreiben sowie einen Lebenslauf enthalten und können in deutscher, englischer, französischer, italienischer, spanischer oder portugiesischer Sprache abgefasst sein. Sie sind zu richten an: [hkf@jura.uni-freiburg.de](mailto:hkf@jura.uni-freiburg.de). Entscheidungen über die eingelangten Anträge erfolgen jeweils zum 30.04. und 31.10.

*The Hans Kelsen Research Group is soliciting applications for up to three Kelsen Junior Guest Research Fellowships per annum for junior scholars (PhD students and above) at the group's offices at the University of Freiburg, Germany.*

*From 2020, we will provide subsistence costs of € 100 per week in addition to a staggered subsidy for travel expenses for a stay of up to four weeks. Applications, which may be submitted in German, English, French, Italian, Spanish or Portuguese, should include a description of the research project (max. 1000 words), a letter of motivation and a curriculum vitae and should be sent to the following address: [hkf@jura.uni-freiburg.de](mailto:hkf@jura.uni-freiburg.de). Decisions on the applications received will be taken on 30 April and 31 October of each year.*